

**OTROS ACTOS Y
EVENTOS REALIZADOS
DURANTE EL XLIII
CONGRESO NACIONAL
DE CULTIVADORES
DE PALMA DE ACEITE**

Distinciones entregadas en el XLIII Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite

BORIS HERNÁNDEZ SALAME
Secretario General de Fedepalma

En el marco del acto de instalación del XLIII Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, realizado el 3 de junio de 2015 en el municipio de Restrepo, Meta, fueron distinguidos con la Orden del Mérito Palmero, en la Categoría Extraordinaria Grado Plata, los señores José Antonio Estévez Cancino (Q.E.P.D.) y Luis Francisco Barreto Solano.

Esta Orden, instituida por la Junta Directiva de Fedepalma mediante Acuerdo No. 001 de 1997, exalta y reconoce los méritos de personas, entidades o instituciones, que a través de su labor contribuyen al bienestar de la comunidad palmera, al desarrollo del sector y del país.

Tratándose del señor Estévez Cancino la distinción *post mortem* que se le otorgó, recibida por su esposa doña Elba Lucía Ochoa Arango, obedece a su trayectoria como Ingeniero Agrónomo, que lo condujo a asumir importantes responsabilidades como gerente de

prestigiosas empresas agroindustriales del sector palmero colombiano. En efecto, durante más de 20 años y hasta su fallecimiento en 1997, participó en proyectos palmeros de gran escala en Puerto Wilches, Santander y Villanueva, Casanare, que se convirtieron en referentes de buenas prácticas por su tecnificación, productividad y excelente ambiente laboral.

Igualmente fue un férreo defensor del sector y contribuyó a cimentar la institucionalidad palmera, lo que le significó su elección como miembro de la Junta Directiva de Fedepalma durante varios periodos, al igual que del Comité Directivo de los Fondos Parafiscales Palmeros. Su vocación científica y profunda convicción sobre la importancia de la investigación y transferencia tecnológica para el desarrollo del sector palmicultor colombiano, motivaron a José Antonio Estévez Cancino a prestar un incondicional apoyo a la creación de Cenipalma, a cuya Junta Directiva perteneció y tuvo el honor de



La Sra. Elba Lucía Ochoa Arango, recibe la Orden del Mérito Palmero en nombre de su señor esposo Don José Antonio Estévez Cancino (Q.E.P.D.). Entregan el reconocimiento León Darío Uribe, miembro de la Junta Directiva de Fedepalma; Luis Francisco Dangond Lacouture, Presidente de la Junta Directiva de Fedepalma; y Jens Mesa Dishington, Presidente Ejecutivo de Fedepalma.

presidir. Su destacada labor le mereció su distinción como Miembro Honorario de esa Corporación.

Por otra parte, la distinción otorgada a Luis Francisco Barreto Solano constituye una exaltación a su amplio reconocimiento como agricultor ejemplar, cuyos emprendimientos en palma de aceite han alcanzado los más altos estándares de productividad y eficiencia. Desde su llegada a los Llanos Orientales hace más de 50 años, ha hecho un invaluable aporte al desarrollo agropecuario e institucional de esa región, así como al bienestar de sus comunidades, dentro de un espíritu de excelencia, integridad, solidaridad y responsabilidad social.

Desde una etapa muy temprana de su ejercicio profesional como Ingeniero Agrónomo y por dele-

gación del Instituto de Fomento Algodonero (IFA), realizó en 1965 las primeras siembras de palma africana en la región de los Llanos Orientales, promovió su cultivo y ofreció asesoría técnica a muchos de los primeros palmicultores de esa región, que hoy cuenta con la mayor área sembrada y volumen de producción. Asimismo, desde diferentes ámbitos, se ha caracterizado como un firme defensor del sector y su labor ha contribuido a nutrir y fortalecer la institucionalidad palmera. Su compromiso con el gremio y amplio poder de convocatoria, le significaron su elección como miembro de las Juntas Directivas de Fedepalma y Cenipalma durante varios periodos. Igualmente, participó como socio fundador de C.I. Acepalma S.A. y contribuyó a la creación y consolidación de los Fondos Parafiscales Palmeros.



El Sr. Francisco “Pacho” Barreto recibe la Orden del Mérito Palmero de manos de Luis Francisco Dangond Lacouture, Presidente de la Junta Directiva de Fedepalma, y Jens Mesa Dishington, Presidente Ejecutivo de Fedepalma.